

# ***Rundschreiben***



**Januar 2012**

## Liebe Mitglieder und Freunde des Bayernbundes,

seit der Wiederbelebung unseres Kreisverbandes sind nun schon zehn Jahre vergangen. Zum vierten Mal ist ein neuer Kreisvorstand zu wählen. Mit Klaus Dieter Schmidt und Josef Hohenleitner kandidieren zwei Vorstandsmitglieder der ersten Stunde nicht mehr für den Vorstand. Auch Gerd Freudlsperger stellt sich nicht mehr zur Wahl. Schon heute gilt ihnen von dieser Stelle aus unser besonderer Dank für alles, was sie in den vergangenen Jahren geleistet haben. Neue Vorschläge in der Nachfolge dieser verdienten Freunde werden der Jahresmitgliederversammlung unterbreitet. Dazu ergeht folgende Einladung:

### **Donnerstag, 2. Februar 2012 (Maria Lichtmess) – 19.00 Uhr Gartensaal im Franziskaner, Perusastr.5, Residenzstr. 9 - Jahresmitgliederversammlung 2012 mit Neuwahlen zum Kreisvorstand**

Folgende Tagesordnung wird vorgeschlagen:

- 1) Begrüßung
- 2) Totenehrung
- 3) Bildung eines Wahlausschusses
- 4) Berichte
  - a) des Kreisvorsitzenden
  - b) des Schatzmeisters
  - c) der Revisoren
- 5) Diskussion über die Berichte
- 6) Entlastung des Kreisvorstands
- 7) Neuwahlen (nachstehend gilt stets auch die weibliche Form)
  - a) des Kreisvorsitzenden
  - b) der bis zu drei Stellvertreter
  - c) des Schriftführers
  - d) des Schatzmeisters
  - e) der bis zu sieben Beisitzer
  - f) der zwei Revisoren
- 8) Neuwahl der Delegierten und Ersatzdelegierten zur Landesversammlung
- 9) Festlegung der Beitragshöhe für 2012
- 10) Vorschau auf die Programmplanung für 2012
- 11) Sonstiges

Ich hoffe auf zahlreiche Teilnahme an dieser Neuwahlveranstaltung.

Auch heute möchte ich wieder auf zwei Probleme zu sprechen kommen, die wir gemeinsam aus der Welt schaffen könnten.

Zum einen geht es um die Beitragszahlung. Zum Jahresende haben wir uns von langjährigen Beitragsschuldnern getrennt. Nun geht es um zwei weitere Probleme. Zunächst darf ich auf die Satzung verweisen, wonach der Jahresbeitrag im 1. Quartal fällig ist. Die dazu notwendige Aufforderung an die Selbstzahler ist hiermit ergangen. Die Abbuchung des Beitrags wird von uns automatisch vorgenommen. Darüber hinaus gibt es aber immer wieder Zahler, die den Beitrag nicht auf unser unten angegebenes Konto entrichten, sondern an den Landesverband nach Rosenheim bezahlen. Diese Zahlungen werden nicht selten unserem Kreisverband nicht gut geschrieben. Deshalb bitte Zahlungen nur auf unser Kreisverbandskonto **57 84 417** überweisen (eventl. Dauerauftrag ändern!).

Des Weiteren möchte ich wieder einmal auf unseren Email-Verteiler zu sprechen kommen. Mittlerweile erreichen wir damit in etwa die Hälfte unserer Mitglieder. Ich glaube aber, dass das nicht dem tatsächlichen Bestand an Internetnutzern unter unseren Mitgliedern entspricht. Wenn Sie also über eine Email-Adresse verfügen und bei uns noch nicht registriert sind, lassen Sie sich bitte unter [stefan.frey@bayernbund-muenchen.de](mailto:stefan.frey@bayernbund-muenchen.de) eintragen. Sie würden uns arbeitsmäßig und finanziell erheblich entlasten.

Bitte denken Sie auch daran, Änderungen in der Anschrift, der Email-Adresse oder der Bankverbindung rechtzeitig an mich zu melden, um sich und uns unnötigen Ärger zu ersparen.

Auf eine Programmvorschau müssen Sie diesmal leider noch verzichten, da erst in der Mitglieder- und der nächsten Kreisvorstandssitzung darüber entschieden wird.

Mit freundlichen Grüßen  
Ihr



Josef Kirchmeier  
Kreisvorsitzender